

## 令和3年度岐阜県みどりの少年団活動発表大会について

「令和3年度岐阜県みどりの少年団活動発表大会」は、令和4年1月22日（土）の開催を目指していましたが、新型コロナウイルスの影響が子どもたちにも及んだため、中止として、後日、発表の様子を収録した動画を審査する方法で開催することにしました。

参加を予定していた少年団は、3団で、次のテーマで発表していただく予定でした。

- 城山小学校みどりの少年団：学校周辺の城山の森の観察（3年）とカキの栽培（5年）
- 北方小学校みどりの少年団：森林の働きの学び、植樹等通して地域の緑を守り育てる
- 中野方小学校みどりの少年団：棚田の米作り、森の健康診断、木の駅プロジェクト等

今回は、森林文化アカデミーを会場に、午前中に森の情報工房で活動発表を行った後、午後からモリノスで交流活動を計画しました。火おこし体験や森のジグソーパズルづくりを準備し、みどりの少年団の皆さんも楽しみにしていましたが、実施できなくて残念でした。

次回も森林文化アカデミーを利用し、モリノスの協力をいただいで、大会を開催しようと思っていますので、みどりの少年団の皆様の参加を期待しています。



城山小学校みどりの少年団



北方小学校みどりの少年団



中野方小学校みどりの少年団